

A 38 millones de pesetas asciende el presupuesto de la red interior de distribución de agua

LAS OBRAS DARAN COMIENZO EN EL PROXIMO AÑO

El proyecto de nuevo alcantarillado, practicamente ultimado

Ciudad Real está en vísperas de resolver dos de los más importantes problemas que como núcleo urbano tenía pendientes de solución. Ambos pueden contribuir, al quedar resueltos, en el inicio anhelado de superación como ciudad que todos queremos para nuestra capital.

Estos problemas no son otros que la distribución interior del abastecimiento de agua y el alcantarillado, insuficientes a todas luces en la actualidad, dadas las necesidades de una población moderna.

Muchas personas creyeron que una vez solucionado el normal abastecimiento de agua a Ciudad Real, el suministro quedaría asegurado de una manera regular. Realmente el problema principal estaba resuelto, al llegar a los depósitos de "La Atalaya" la cantidad de líquido suficiente para atender a las necesidades que en este aspecto pudiera tener Ciudad Real. A uno no se le han olvidado las escaseces sentidas por el vecindario desde que en el año treinta y tantos se nos dijera que, con la concesión del Pantano de Gasset obtenida del Ministerio de Obras Públicas, Ciudad Real podía dormir tranquila y que ya no le faltaría el agua. Aquello no fue sino una solución de emergencia, pero insuficiente a todas luces, como se recordará sucedió a los pocos meses, en parte por la falta de capacidad del primitivo depósito, por las averías

que se producían en las tuberías y por el aumento de consumo. Lo cierto es que era muy corriente ver largas colas en las fuentes públicas, los tanques teniendo que abastecer a los centros de diversa índole que tenían elevada población — Hospital, Prisión Provincial, Hogar, Seminario— y en definitiva, recurriendo muchas familias a suministrarse por propios medios de manantiales que otrora habían servido para abastecer a Ciudad Real, cuando sus necesidades de consumo eran mucho menores.

LA RED DE DISTRIBUCION INTERIOR

Afortunadamente para nuestra capital —que de otra forma hubiera visto prolongarse este problema endémico— el Gobierno del Caudillo y su Ministro de Obras Públicas, señor Vigón, instados con el mayor empeño por nuestras primeras autoridades y Corporación Municipal adoptaron por así decirlo a nuestro Municipio en la solución del abastecimiento de agua y desde hace unos meses Ciudad Real tiene garantizado un suministro en cantidad y calidad de agua, que para sí quisieran muchas poblaciones de mayor número de habitantes. Hasta aquí un albricias rotundo y agradecido de todos los vecinos, que quien no es agradecido no es bien nacido.